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2533 回例会『最終例会』＠立川グランドホテル２F ソアーベ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小島会長・田中幹事年度もついに最終例会を迎えました。お二方とも大変お疲れ様でした！ 

【以下、例会風景スナップ】 

東京日野ローターアクトクラブ 直前会長 上野 要平 様 

東京日野ローターアクトクラブ 幹 事 金子 裕史 様 

東京日野ローターアクトクラブ 会 員 松野 渉 様 

  

   

   

   

本 日 の ゲ ス ト 

 

小島年度最後の挨拶 

 

最終例会の指揮者は清水会員！ 

 

小島会長、田中幹事お疲れ様です！ 

 

出席奨励委員会名取委員長お疲れ様です！ 

 

 

 

 

 

次年度、山口会長、北村幹事頑張ってください！“ 
 

 
小島年度一年間お疲れ様でした！！ 



 

 

 

7 月 会長・幹事の基本方針、各委員会の活動計画発表が

行われ、今年度の本格的なスタートを切りました。 

8 月 会員誰もがロータリーソングの指揮ができるよう

にと、本格的な指揮者を招き全員で指揮の練習を楽しみま

した。他、「暑気払い例会」、青少年交換来日生ジャミー君

がイタリアより来日・ホームステイ開始、松本多摩南グル

ープガバナー補佐・青木グループ幹事を招いてのクラブ協

議会が行われました。 

9 月 9／6 は猿渡ガバナーによるガバナー公式訪問。こ

こでは恒例になりました護摩祈願の後、懇談会、飛火野

RC 合同の例会を開催。他にも青少年育成 2 団体と東京日

野 RAC への協力金贈呈式、飛火野 RC との合同彼岸花例

会、職業奉仕委員会による「日野クリーンセンター職場見

学」と、盛り沢山の内容を含んだ月間となりました。 

10 月 10／11 に創立以来第 2500 回となる例会を迎

え、待望の新入会員・望月 諭氏の入会式を執り行い、長

期在籍者(25 年以上)7 会員を表彰しました。同月、親睦

旅行で宝塚歌劇を鑑賞、ディナーを楽しみました。 

11 月 「多摩南グループインターシティ・ミーティング」

が開催され、八王子・町田・日野の１１クラブ会員が一堂

に会し、和やかなミーティングとなりました。他にも、夢

灯りコンテストを主とした「もみじ灯路例会」も開催され

ました。ブリテッシュ・ヒルズ国内留学初回オリエンテー

ションもこの時期に行われました。 

12 月 年次総会を開催し、告示に示されたメンバーが次

年度理事メンバーとして承認されました。続いて忘年会、

ブリティッシュ・ヒルズの結団式後、12 月 26～28 日の

期間、中学生達を国内留学に行っていただきました。 

１月 新年初例会を京王プラザホテル多摩にて開催。1／

24 会員増強委員会による「地域交流会」が開催され、会

員の友人・知人が多数参加され、親しみが持てる和やかな

会となりました。また、同月末日に黒川高徳氏が飛火野

RC より移籍され、入会式が行われました。 

２月 2／17 市民会館小ホールにて、「ブリティッシュ・

ヒルズ国内留学報告会」が参加中学生・引率者・教育委員

会・松本ガバナー補佐・青木グループ幹事、保護者等たく

さんの方をお招きして開催しました。国際ロータリー第

2750 地区 地区大会がグランドプリンスホテル新高輪

で開催され当クラブからも参加いたしました。 

３月 当月は飛火野ＲＣとの合同例会が多かったです。社

会奉仕委員会による合同献血例会を開催。同様に、恒例と

なった合同花見例会を開催、よねやま親善大使の干咏さん

の「報恩奉仕繁栄」と題した卓話が光った花見例会となり、

飛火野 RC との絆の深まりを感じました。 

４月 4／18 植樹例会を開催。風雨にもめげず、浅川ス

ポーツ公園コスモスアベニューに於いて、日野市環境共生

部・日野市環境緑化協会の皆さんとともに「やまぼうし」

を植樹。年度当初の会員数の数である 37 本の苗木を植樹

して RI 会長目標達成例会となりました。ローターアクト

年次大会にも当月当クラブからも数名出席。 

５月 5／12 社会奉仕委員会による「ひの新選組まつり 

隊士コンテスト 」開催。地域外からの応募者や多数の観

客を含め、賑わいを持ってコンテストを開催することが出

来、安堵したものの、選出された隊士の顔ぶれに変化が少

ないという反省を含めた事業となりました。 

６月 6／6「イタリアと日本」と題した青少年交換来日

生ジャミー君の卓話を聴きながら、すっかり日本になじみ、

日本語も上達したジャミー君の学習力・吸収力に感心する

と共に、青少年交換事業に意義を感じる契機となりました。

ジャミー君の受け入れは学ぶものが多く、クラブに笑顔を

運んでくれたばかりでなく、我がクラブの青少年交換プロ

グラムへのとらえ方を一変させたように思います。 

おわりに 以上のように、年間４７回の例会を通し、地域

への奉仕・会員の皆様ひとり一人への奉仕が少しでも多く

達成できたことを信じ、１年間という長きにわたりご協力

いただきました役員・理事・委員長 そして会員の皆様、

そして事務局さんに、厚くお礼申し上げる次第です。 

 また、私個人にとりましては、幹事という重責を与えて

くださいました関係者の皆様に心より感謝申し上げ、幹事

としての報告と挨拶に代えさせていただきます。一年間、

ご指導・ご鞭撻、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

一年間を振り返って 田中幹事より 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 出席奨励委員会より 

事前ＭＵ：遠藤会員、古屋会員、黒川会員、宮野会員、望月会員 

日 会員総数 (出席免除数) 出席総数 (免除者出席数) ＭＵ（出席免除 MU 数） 欠席 出席率 

本日報告（6/27） 35（3） 23（2） （事前）5（0） 6 82.35 % 

前回訂正（6/20） 35（3） 21（3） 6 + 0 8 77.14 % 

前々回訂正（6/13） 35（3） 22（1） 3 + 1 + 0 7 78.79 % 

（発行人：会長：小島馨、幹事：田中くに子、公共イメージ会報委員長：西山尚之／制作：東京日野ＲＡＣ：金子、上野） 

 

小 島 会 長 【スペシャル】日野ロータリークラブの増々の発展を祈り一年間の感謝を申し上げます 

田 中 幹 事 【スペシャル】１年間、お世話になりました。皆様のおかげで無事、港に着岸できました。ありがとうご

ざいます。 

山 下 会 員 最終例会遅参になり、大変失礼しました。小島会長と田中幹事の運営とても楽しかったです。 

横 倉 会 員 小島・田中年度最終例会にこぎつけおめでとうございます。一年間御苦労様でした。 

山 口 会 員 サッカーＷ杯明日も楽しみです。小島会長、田中幹事皆様一年間お疲れ様でした。 

北 村 会 員 小島・田中年度一年間どうもお疲れ様でした。 

森 原 会 員 会長幹事一年間ご苦労様でした。今日の最終例会楽しんでください。次年度もよろしくお願いいたします。 

西 山 会 員 小島会長、田中幹事お疲れ様でした。 

熊 井 会 員 小島会長・田中幹事さんご苦労様でした。充実した年度でした。 

疋 田 会 員 小島さん、田中さん一年間お世話になりありがとうございました。明日から少し休養してください。 

奥 野 会 員 【スペシャル】小島会長、田中幹事一年間御苦労様でした。超不良会員で申し訳ありません。 

小 倉 会 員 【大】小島会長・田中幹事１年間御苦労様でした。例会向上委員会へのご協力ありがとうございました。 

藤 林 会 員 小島会長大変お疲れ様でした。 

飯 作 会 員 小島・田中年度の最終例会おめでとうございます。 

小 峯 会 員 最終例会です。小島会長、田中幹事お疲れ様でした。 

小 宮 会 員 会長、幹事さん一年間御苦労様でした。 

名 取 会 員 小島会長、田中幹事ありがとうございました。 

野 村 会 員 小島・田中丸の無事帰港おめでとうございます。 

松 浦 会 員 小島会長・田中幹事一年間お疲れ様でした！ 

安 島 会 員 一年間楽しかったです。会長・幹事のリーダーシップのお蔭です。 

吉 田 会 員 小島会長、田中幹事一年間ありがとうございました。 

クラブ奉仕委員会より 最後のクラブ奉仕委員会の打ち上げ残金をニコニコします。 

ニコニコ報告 親睦委員会より 

17-18年度 ニコニコ 合計 

本日のニコニコ：   68,270 円  

累計    772,238 円 

ビジターフィー：       0 円  

累計      37,000 円 

皆様、多数のニコニコありがとうございました！ 

次年度も山口年度でのご協力をお願いします 


